

Brest Métropole

Mardi 1er Novembre 2016

Plougastel-Daoulas

Claude Kervella quitte la présidence du club des pétanqueurs

Samedi, c'était la 57^e assemblée générale du club des pétanqueurs. Pour Claude Kervella, c'était la 42^e en tant que président. Et la dernière à ce poste. Il vient de passer la main. Serge Barrère lui succède. « **Un long bail**, concède Claude Kervella. **Cette décision ne m'empêchera pas de vous accompagner. J'ai une pensée pour tous ceux qui m'ont épaulé et qui malheureusement nous ont quittés. Le club est une seconde famille et je n'oublie pas de remercier mon épouse et mes enfants qui ne m'ont jamais lâché malgré tout le temps consacré à la pétanque.** »

Ce temps n'a pas été inutile car le club est en bonne santé, côté effectif avec 62 licenciés, dont 11 jeunes, 7 féminines, 44 seniors, et dans sa capacité à organiser des compétitions

importantes comme le championnat départemental avec 115 équipes inscrites.

Une bonne santé qui continuera si on se fie aux résultats des jeunes comme Caroline Bourriaud, championne d'Europe espoir, ou encore Dylan Nicol, Maxime Richard et Jackie Demestre, vice-champions de France triplettes juniors. Sans oublier tous les autres féminines, seniors ou vétérans.

Le club organisera le congrès départemental le 19 novembre à l'Avel Vor.

Le bureau. Serge Barrère, président ; Yann Kervella, vice-président ; Gwénaelle Kervella, secrétaire ; Benjamin Donnard, adjoint ; Yves Jacquet, trésorier ; André Boennec, adjoint.



Claude Kervella (à gauche) a fait du club de Plougastel une structure solide. Serge Barrère lui succède avec l'objectif de « continuer sur le bon chemin ».